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B eschlusslauf 
Die Beratungsergebnisse der einzelnen 

Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff. 
Letzte Aktualisierung: 07. Februar 2024 
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D e r Antrag befindet sich auf der Seite 3.1  
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Sitzung des Gemeinderates vom 02.06.2022 

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates von 02.06.2022 

4 4  Erlaubnis zur weiteren Nutzung der Räume des Karlstorkinos im alten Karlstorbahnhof-
G ebäude über den Umzugstermin in die Südstadt (Herbst 2022) hinaus  
Antrag 0060/2022/AN 
Antragsteller: CDU 

Stadträtin Marggraf bittet um frühere Behandlung des Antrages beziehungsweise um ein 
Signal der Verwaltung gegenüber dem Kino, wie es nach dem Umzug für sie weitergehen 
werde.  

Bürgermeister Erichson stellt fest, dass es einen klaren Gemeinderatsbeschluss zum 
Umzug des Kinos in die Südstadt gebe. Er teilt außerdem mit, dass nach den Sommerferien 
das Kinogutachten in den Gremienlauf komme. Erst daran anschließend sei die 
Behandlung dieses Antrages sinnvoll und vorgesehen.  

Erster Bürgermeister Odszuck kann sich eine vorübergehende Duldung des Kinos im alten 
Karlstorbahnhof-Gebäude bis zur abschließenden Klärung vorstellen.  

An der kurzen anschließenden Diskussion beteiligen sich Stadträtin Prof. Dr. Schuster, 
Stadtrat Kutsch, Stadtrat Cofie-Nunoo sowie Stadträtin Winter-Horn. Folgende Aussagen 
werden gemacht.  

 Es sei eine klare Gemeinderatsentscheidung zum Umzug des Kinos in die Südstadt 
getroffen worden. 

 Bei der Entscheidung zum Umzug des Kinos sei eine spätere erneute Diskussion 
zum Verbleib in der Altstadt nicht ausgeschlossen worden. 
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 Die Behandlung des Themas bereits in der Juni-Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt 

sei wichtig. 

 Der Antrag von Die Heidelberger zum Thema „Nachnutzung Gebäude 
Karlstorbahnhof“ sei für die Beratung in der Juni-Sitzung des Bezirksbeirates 
Altstadt vorgesehen. Hier könne der Verbleib des Kinos durchaus thematisiert 
werden. 

Erster Bürgermeister Odszuck stellt klar, dass der Antrag zumindest nicht mit einer 
Verwaltungsvorlage versehen in der Juni-Sitzung des Bezirksbeirats Altstadt behandelt 
werden könne und hält den Hinweis auf den Tagesordnungspunkt „Nachnutzung Gebäude 
Karlstorbahnhof“ für hilfreich. Der vorliegende Antrag wird wie vorgesehen in den 
Bezirksbeirat Altstadt am 25.10.2022 verwiesen. 

gezeichnet 
Jürgen Odszuck 
Erster Bürgermeister 

 

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat 
 



 

Antrag Nr.: 

0 0 6 0 / 2 0 2 2 / A N  . . .  
00342131.docx 

 

- 2.4 - 

Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt vom 28.11.2023 

Ergebnis: Antrag wurde behandelt 
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Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses vom 

16.01.2024 

Ergebnis: Antrag wurde behandelt 
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Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 24.01.2024 

Ergebnis: Antrag wurde behandelt 
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Sitzung des Gemeinderates vom 01.02.2024 

Ergebnis: Antrag wurde behandelt 
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A n t r a g  N r . :  0 0 6 0 / 2 0 2 2 / A N   

B ri efk opf des A ntragste lle rs: 

 

Heidelberg, 06.05.2022 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der 
Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden 
Tagesordnungspunkt aufzunehmen:  

Erlaubnis zur weiteren Nutzung der Räume des Karlstorkinos im alten Karlstorbahnhof-Gebäude 
über den Umzugstermin in die Südstadt (Herbst 2022) hinaus  

1. Diskussion und Aussprache  
2. Anträge  

Begründung:  

Planungssicherheit und genug Zeit für den Gemeinderat, um über die Zwei-Standorte-Lösung zu 
entscheiden 

 

g e z e i c h n e t  C D U - F r a k t i o n  
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